

Der nun bereits dritte Adenstedter Adventsmarkt fand diesmal ohne Ortsratsbeteiligung (nur alle 2 Jahre) im Waldgasthaus Odinshain statt, und hat Allen sehr viel Spaß gemacht.



So waren reichlich Stände vertreten:

Am Stand von [Patchwork Pro](#) konnte man sich seinen Stoff selbst färben oder handgefärbte und handbemalte Stoffe erwerben.

Der Kleine Laden war mit einem großen Warensortiment anwesend: Nicht nur Zuckerwatte und Liebesäpfel, die Ute und Jens liebevoll selbst hergestellt und dekoriert hatten; und auch Süßigkeiten, frische Eier und Hausschlachtewurst waren am Stand zu bekommen.

Am Stand der [Kerzenschmiede Adenstedt](#) konnte sich jeder seine eigene Adventskerze herstellen. Alle „Kleinen“ durften sogar eine Kerze umsonst machen.

Susanne Henze hatte ihre neuste Shirt-Kollektion dabei mit witzigen Sprüchen und coolen Motiven.

Die [creativdiele](#) hat pünktlich zur kalten Jahreszeit Merino- und Kaschmir verarbeitet. Handgestrickte kunterbunte oder einfarbige Fingerhandschuhe, Socken, Mützen aus diesen edlen Garnen. Auch Schmuck, Kleidung, Homedeko und Hüte konnte man anschauen, ausprobieren, auf- und anprobieren.

Am Stand von Blumen Schmidt gab es dekorierte Weihnachtssterne und andere adventliche Kleinigkeiten.

bei [Ines Sydow](#) gab es kleine Geschenke für die Dame zu erwerben. Ihr Sortiment der Firma DEESSE-Kosmetik bietet hochwertige Produkte aus der Schweiz. Außerdem konnte man das komplett-Wellness-Paket bei ihr bekommen - Massagegutscheine, Gutscheine für Wimpernverlängerung und so weiter...

Bei [Petra Dedecke](#) konnte man wieder neue Taschen entdecken! Einzelanfertigungen und Unikate aus Echt-Leder.

[Heidrun Adler](#) hatte viele adventliche Kleinigkeiten dabei. Vom Türstopper über Nikolausstiefel bis zur Kinderkleidung.

Am Stand von [Mary Kay Kosmetik](#) gab es eine Auswahl an dekorativer und pflegender Kosmetik.

Für das leibliche Wohl hat [Michael Hartwig und sein Team](#) gesorgt. Bei dem Angebot - Erbsensuppe, Berliner, Kaffee und Glühwein - konnte sicherlich jeder etwas für sich finden.

Gegen 18:30 Uhr ging der gemütlicher Adventsmarkt im Odinshein zu Ende und draußen begann der lebendige Adventskalender bei Familie Hartwig.

Zum krönenden Abschluss kam dann noch der Nikolaus und beschenkte die Anwesenden Kinder mit Kleinigkeiten. Rundum ein gelungener Tag!

[Hier der Beitrag der PAZ](#) dazu

Bilder folgen in Kürze